

Enfermería para nuevas necesidades

Equipo Editorial

Revista de Administración Sanitaria.

En la Enfermería se están produciendo, con una anticipación notable, todos los cambios que está, o debería estar incorporando, el sistema sanitario. A partir de una realidad en desarrollo y ante la aparición de nuevas necesidades (incremento de enfermos crónicos, tendencia al envejecimiento poblacional, mayor necesidad de cuidados, déficit de personal) se necesitan nuevos profesionales (cambios en la formación, capacitación y titulación) con nuevas competencias adaptadas a la nueva situación (sumar al

curar el hecho de cuidar, dar cuidados continuos, adaptar estos a los cambios sociales) que, en definitiva, provoque la aparición de nuevos modelos organizativos y asistenciales en el sistema de salud.

Para el análisis de todo lo expuesto y la búsqueda de alternativas y consenso, la *Revista de Administración Sanitaria* ha elaborado este número monográfico que les presentamos, el cual ha sido dirigido y coordinado por Carlos Álvarez Nebreda, Natividad Gómez y Gloria Herías.

